

L'ÉQUIPE CHANTIER VOUS INFORME SUR LE PROLONGEMENT DU TRAMWAY JUSQU'À LA PORTE D'ASNIÈRES

## 

## MISE EN IMPASSE DE LA RUE DU DOCTEUR PAUL BROUSSE

## Du 27 octobre à fin décembre 2015\*

Dans le cadre des travaux préparatoires au chantier de prolongement du tramway T3, des travaux menés par la CPCU sont prévus sur la chaussée à la hauteur du N°10 de la rue du docteur Paul Brousse.

Ces opérations impliquent la fermeture de la rue du docteur Paul Brousse avant le boulevard Bessières pendant la période indiquée.

Pour permettre aux riverains de faire demi-tour avec leur voiture, la rue sera mise à double sens.

Nous vous remercions de votre compréhension.

L'équipe de proximité du projet T3

\*Ces dates sont susceptibles d'être modifiées en fonction de l'avancée des travaux ou pour des raisons d'ordre climatique.



















